

今月のお客様



11月10日、ロシア連邦サハリン州アニワ市訪問団が来町し、レークサイド桜岡において昼食を囲みながら意見交換を行いました。

アニワ市とは昨年度から姉妹都市締結に向け協議を進めているところであり、今後、文化・スポーツ及び青少年の交流事業が期待されます。



11月11日、タイ王国からツアー客が当町を訪れ、アルパカ牧場でエアボードを体験しました。剣淵町は国際観光地づくりを進めており、10月にはタイ旅行代理店が来町し、当町を訪れるツアーを提案いただきました。

今後も海外旅行客が増加することが望まれます。



11月5日、6日に町民センター大集会室において文化祭総合展示が、11月13日に文化祭芸能発表が開催され、町内外問わず多くの人々が当町の文化芸術に触れました。

総合展示では写真・水墨画・短歌・俳句他すばらしい作品が会場を彩り、他に草木染めや茶道体験、そば打ちなどの体験教室や協賛事業が行われました。

芸能発表では剣淵小学校5・6年生による歌や器楽、剣淵中学校1年生による合唱のほか、舞踊・歌謡・民謡が披露され、練習や稽古の成果が十分に発揮された内容でした。

剣淵町キャンペーンガール
ぷっちなが行く!
 「ぷっちなの小部屋」
<http://vir2.eolas.co.jp/puchi-na/>

★ぷっちな活動記録★

- H28. 10. 16 AKB48 ネ申（ネモウス）テレビ北海道エリア公開イベントに写真出演 来年CS テレビにて放送、DVD 化予定
- H28. 11. 2 インターネット放送「ご当地キャラ放送局」に写真出演 YouTube で閲覧化
- H28. 11. 16~20 北海道どまんごアラサ札幌店 剣淵特産品販売会（札幌市）
- H28. 11. 21 北海道日本ハムファイターズ応援大使・中田翔選手トークショー（町民センター）

